

Por segundo año Mc Donalds, entrega al Hospital de Niños Roberto Gilbert, de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, los fondos recaudados durante la campaña realizada por el día Internacional del Niño que año a año realizan.

José Luis Salazar, Presidente de Mc Donalds Ecuador, hizo la entrega del cheque por 20 mil dólares, recaudados durante la campaña, al Ing. Oscar Orrantia, Director de la JBG. "Es de gran satisfacción ayudar a los niños no solo de Guayaquil, sino del país, que diariamente acuden con sus madres en busca de atención medica a este hospital que atiende a más de 600 mil niños al año." manifestó José Luis Salazar.

El director de la JBG, agradeció el noble accionar de Mc Donald's Ecuador. "ojala que muchos empresarios sigan el espíritu solidario de esta gran empresa de nivel mundial, que también beneficien a otras instituciones de ayuda social, y, este gesto que hoy demuestra Mc Donald's se convierta en una cultura de ayudar a los que más lo necesitan" expresó Oscar Orrantia.

En agradecimiento a esta alianza, que permite seguir trabajando en beneficio de la salud de los niños el Dr. Enrique Valenzuela, Director Técnico del Hospital entregó una placa al presidente de Mc Donald's Ecuador.

El Dr. Jorge Pino, Notario Décimo del Cantón, avaló la entrega de la donación.